

Los profesores protagonizan la primera jornada de vacunación masiva en Elda con éxito

26/03/2021



Yaiza Ros es una de las profesoras vacunadas.

Jornada emocionante e histórica en Elda. Así ha calificado la directora de Atención Primaria de Enfermería del Departamento, **Mila Cucarella**, el **primer día de vacunación masiva del personal de los centros educativos del Departamento de Salud de Elda** en la Pista Azul de la localidad. Algunos de los profesionales que ya han recibido el suero contra la COVID-19 son del IES La Melva y del IES La Torre de Elda. **También se ha vacunado a los farmacéuticos y personal de algunos centros de la Generalitat.**

Al frente de este centro de vacunación masiva hay 37 profesionales, y su primera jornada **se está desarrollando**

“a la perfección, teníamos algo de nervios por cómo iría, pero se están asumiendo diez puntos de vacunación en siete, no se están produciendo aglomeraciones, estamos satisfechos”, ha dicho Cucarella. Cruz Roja Elda y Protección Civil Elda también forman parte del operativo, los primeros aportan una ambulancia y asistencia y traslado de personas mientras que los segundos controlan que no haya aglomeraciones.

En esta primera jornada se vacunarán **1.600 personas**, en horario de 15 a 21 horas, mañana continuará de 9 a 21 horas y se espera que pasen en torno a **2.800 personas**, el miércoles seguirá en jornada de tarde y el jueves en jornada de mañana, así concluirá la

vacunación de más de 4.400 trabajadores de la **educación pública, concertada y privada.**



“Hay docentes que han acudido hasta en camilla, por otras dolencias, porque no querían perderse la oportunidad de vacunarse. Su colaboración es extraordinaria”, ha señalado Cucarella.

La máxima responsable de enfermería del Departamento ha afirmado que **“estamos haciendo historia,** el personal sanitario no ha ido a la mili, no ha luchado una guerra, somos **profesionales anónimos** que, aunque **no nos pondrán una calle o una plaza, estamos condicionando la historia.** Esta vacunación permitirá que **mucha gente no fallezca, estamos muy satisfechos.** Es un gran estímulo, es una jornada festiva, alegre”.

https://www.youtube.com/watch?v=4Fxd_h4Hg34

Esta era la primera prueba ante la vacunación masiva que se anuncia para el mes de abril, y **el personal sanitario lo ha superado con la mejor nota.** Cucarella ha afirmado que, aunque no hay fechas, “estamos preparados para administrar las dosis en el momento en el que llegan los sueros”.



El responsable de educación de este punto de vacunación y asesor de formación del CEFIRE, **David Vera,** ha indicado que “todo está yendo muy fluido, se está citando con espacio, lo que permite que no haya aglomeraciones, cuando acaba un centro pasa otro. Todo se está coordinando y hay mucha responsabilidad, debutamos con ganas y está siendo un éxito”.

El médico **Ángel Jara** apostilla que “temíamos que se produjese alguna aglomeración, pero no ha sido así, la población se vacuna, espera 15 minutos en caso de no padecer alergias o 30 minutos en caso de haber sufrido algún problema por alergias y luego se marchan. Se ha producido alguna bajada de tensión por puro nervio, pero todo está yendo bien”.

La profesora Yaiza Ros es una de las docentes que ya ha recibido la primera dosis, afirma estar muy contenta, “con algo de miedo por los síntomas pero es un paso más en esta lucha. Yo ya me he tomado un paracetamol”. Ros concluye afirmando que “la educación es un derecho y paralizarlo no es posible, hay bajas de profesores y era muy necesaria esta vacunación”.

El **profesorado de hasta 65 años** también está recibiendo las dosis de AstraZeneca y en 12 semanas volverán a ser llamados par concluir el proceso de inmunidad frente a la COVID-19.